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А потом я Деве задала вопрос: 
        «Отчего так плакал маленький Христос?» 

Мне сказала Дева: «Он молил Отца 
Чистою любовью обогреть сердца. 

Плакал Он, что люди служат суете, 
Стали чужды вечной горней красоте. 
Плакал, что не любят дети их Отца 
И сквернят грехами души и сердца. 

       Чем наполнить вечность, люди найдут…». 
 

В жизни каждый из нас встречается с 
Богом. Но мы редко замечаем эти встречи. 
Приятно тешить себя мыслью, что Бог есть 
где-то далеко и тяжело осознать, что мы 
рядом каждую секунду. Господь стучится в 
наши сердца, но хотим ли мы услышать Его 
стук? Воспринимая Бога в роли карателя 
можно оправдать много своих грешков. Но 
Бог – любящий нас отец. Он тот к кому я несу 
все свои мысли, радость и горечь. 

Разговаривая с ним, мы идем вместе, Он слышит меня и утешает. Тишину и мир в 
моем сердце, мягкую радость после разговора с Ним я не могу передать словами. 
Я чувствую, что мне хорошо, и я знаю, что это хорошо оттого, что Он, Бог, здесь, 
рядом со мной. 

В повседневной жизни нас окружает много бесконечных проблем и забот. 
Заболевая, мы прибегаем к врачам и лекарствам, испытывая стрессы, обращаемся 
к психологам, имея большие проблемы, нанимаем адвоката и т.д. Мы сейчас 
настолько привыкли говорить своему ближнему в ответ на просьбу о помощи: 
«Это не мои проблемы». А если задуматься – то все наши скорби, на современном 
языке проблемы, посылает нам Бог. Таким образом, Он старается достучаться до 
нашего сердца и научить нас любить. Любить просто так. За то, что ты – обычный 
человек. А лучшим лекарством от всех «проблем» является горячая молитва. Ведь 
молитва – это наша просьба о помощи к Богу. 

Для мира в душе важно научиться с любовью смотреть друг другу в глаза, 
научиться улыбаться, принимать и прощать друг друга. Будем искренни в своих 
отношениях друг с другом. Будем иметь мужество принимать друг друга такими, 
какие мы есть. Не будем удивляться, не позволим себе озаботиться личными 
поражениями; лучше будем видеть добро, которое есть в каждом из нас, найдем 
его, потому что каждый из нас был создан по образу Божию. Делая добро, человек 
чувствует радость. Делая грех – страдает. Чем больше добра делает человек, тем 
больше он радуется, чем больше делает зла, тем сильнее страдает его душа. 



Богом было сказано нам, чтобы мы пришли к Нему, жили по Его заповедям, 
и Он возьмет наши скорби и облегчит наш земной путь. Также сказано, что Земля 
– это юдоль плача, а Небо – это рай. А мы постоянно стремимся куда-то вперед, 
ища выдуманного каждым счастья, забывая, что на Земле мы лишь на короткое 
время. 

Задайте себе вопрос: «Какой он – рай?». Потом после придуманного вами 
рая проанализируйте – а есть ли там место для Христа? 

Мы заходим в Храм радуясь встрече со знакомыми, по дружески 
переговариваясь... В это время в Храме идет Божественная Служба. Рядом с 
каждым из нас стоит Христос. Вы чувствуете? Он смотрит на нас внимательным 
взглядом своих карих светящихся искренним расположением глаз и говорит: « Не 
бойся, Я всегда рядом». 

Маленький ребенок смотрит на свою маму и верит ей безраздельно. Она для 
него самый дорогой, добрый и лучший человек на свете. Такой взгляд должен 
быть у нас к Богу, потому-что Он смотрит на нас именно так. Для Него и ты, и я – 
самые дорогие, добрые и лучшие люди на свете. И Он готов снова за каждого из 
нас пойти на распятие. 

Мой разговор с Ним закончился и тихая какая-то радость, как в детстве, на 
коленях у бабушки, проникала в моё сердце, и оно взволнованно тукало, – 
Господи! Господи! 

 
 

Вот о чем Он плакал. Пожалей Его 
И утешь Младенца, Бога своего. 

«Чтобы Его утешить, надо чисто жить, 
Слушать слово Церкви, Господу служить». 
Возлюби всем сердцем Мальчика-Христа, 

И за ним последуй по пути Креста. 
 
 

Ангелина 
 


